



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Sa Béatitudo le métropolitain Tikhon de toute l'Amérique et du Canada a célébré la Divine liturgie pour la fête patronale du métrochion de l'Église orthodoxe en Amérique à Moscou

Le 7 décembre 2017, Sa Béatitudo l'archevêque de Washington, métropolitain de toute l'Amérique et du Canada a présidé la célébration de la Divine liturgie à l'église Sainte-Catherine, représentation de l'Église orthodoxe en Amérique à Moscou.

Le primat de l'Église orthodoxe en Amérique concélébrait avec l'évêque Jean de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis, l'évêque Daniel de Santa-Rosa (EOA), l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Nicolas Kretchetov, l'archimandrite Théoctiste (Dimitrov), représentant de l'Église orthodoxe bulgare auprès du patriarche de Moscou et de toute la Russie, l'archimandrite Séraphin (Chemiatovski), représentant de l'Église orthodoxe des terres tchèques et de Slovaquie, les membres de la délégation de l'Église orthodoxe en Amérique, les clercs de l'église Sainte-

Catherine et des clercs moscovites invités à la célébration.

Le corps diplomatique était représenté par l'ambassadeur du Canada en Russie, John R. Kur, l'ambassadeur du Mexique en Russie, Norma Berta Pensado Moreno, le ministre-conseiller aux questions politiques de l'Ambassade des États-Unis d'Amérique en Fédération de Russie, Christopher T. Robinson, et le ministre-conseiller de l'Ambassade du Canada en Russie, Stéphane Jobin.

Après l'office, le primat de l'Église orthodoxe russe en Amérique a chaleureusement salué le clergé et les fidèles, leur souhaitant une bonne fête.

Exprimant sa reconnaissance au patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, qui l'avait invité à participer avec tous les primats des Églises orthodoxes locales à la célébration du centenaire de la restauration du Patriarcat dans l'Église orthodoxe russe et de l'intronisation de saint Tikhon, patriarche de toute la Russie et illuminateur de l'Amérique, le métropolite Tikhon de toute l'Amérique et du Canada a constaté que cet événement lui avait permis de fêter sainte Catherine avec la paroisse. Celle-ci est depuis des années un centre pour les orthodoxes anglophones et témoigne ainsi des liens étroits unissant l'Église orthodoxe russe et l'Église orthodoxe en Amérique.

Sa Béatitude le métropolite Tikhon a aussi présenté aux fidèles l'archiprêtre Daniel Andrejuk, choisi par le primat de l'Église orthodoxe en Amérique comme recteur de la paroisse et représentant de l'EOA auprès du patriarche de Moscou et de toute la Russie. Le père Daniel a été confirmé dans ces fonctions par le Synode épiscopal de l'Église orthodoxe en Amérique.

Après l'office, une réception était donnée en l'honneur de Sa Béatitude le primat de l'Église orthodoxe en Amérique.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47872/>